

もうすぐプール開き 6年生のみなさん、プール清掃ありがとう

6月8日火曜日、朝から夏日予想でしたが、午後から少しだけ雲が増えてきて、幾分過ごしやすくなり、子どもたち91名全員と教員4名がプール清掃に取り組みました。2年間、清掃をしていなかったプールは、底には泥がへばりつき、プールサイドの側溝には草、枯れ葉、土などが満タン、シャワーや腰洗い槽の床面コンクリートは汚れで真っ黒、更衣室やトイレは埃だらけの状態でした。そんな状態であっても、さすが6年生です。それぞれがほうき、デッキブラシ、水切りワイパー、たわしなどを手に持ち、一生懸命に作業を始めてくれて、予定の時間内でやり切ることができました。一人ひとりが力を発揮し、友だちと協力しながら取り組んだプール清掃、6年生の子どもたちのステキな姿が見られたひとこまでした。6年生のみなさん、ありがとうございます。



プール清掃のその後・・・

プール清掃をした後は、プールの底を天日干しで乾燥させます。そして、「すぐメール」でも配信しましたが、施設の不具合が発見されました。教育委員会とも連携して、今年度だけでも利用するための応急処置等をしてもらい、なんとか当初の予定よりも3日遅れの25日にプール開きができるようになりました。準備の都合でご迷惑をおかけしたご家庭もあるかと思いますが、なにとぞ、ご理解ください。

PTA会費でお世話になっています

今回の水泳の授業をするために、プールサイドで外したマスクを保管しておくために、PTA会費でお世話になり、全校児童数分のチャック付きのビニール袋と2クラス分の袋をはさんでお洗濯ばさみを購入していただきました。ありがとうございました。



Enjoy English! 「外国語」の学習では

外国語の学習が進んでいます。児童玄関から入ってすぐ左の掲示板は、普段から子どもたちに外国語に興味を持ってもらうことねらって活動を紹介しています。現在その掲示板には、「Happy Birthday」というテーマで、5年生の子ども一人ひとりが、ワークシートに自分自身の誕生日の月と日にちを英語で表現したものが掲示されています。5年生では、自分の誕生日を伝えたり、友だちの誕生日を聞き取ったりする学習をしました。子どもたちがより外国語に親しみをもってもらいたいと思います。



6年生は以前に HP でも紹介しましたが、「四日市のお気に入りの場所」を紹介する学習をしています。この学習のまとめとして一人ひとりがスピーチに取り組んでいます。お気に入りの場所の映像を映し、英語で紹介します。英語を使ったスピーチですので、子どもたちは照れてしまったり、思わず話し方が早くなったりする場面もありましたが、「My favorite place is ~」と映画館やポートビル、そらんぼなど様々な場所を紹介することができました。



羽津中学校の英語科の教員に来校してもらい、英語の授業をしていただきました。羽津中学校区「学びの一体化」の取り組みのひとつであり、中学校と連携し、中学校の英語科の学習を体験することで、少しでも進学の段差をなくすために取り組んでいるものです。中学校の先生からは、英語の学習だけではなく、中学校生活の様子についても教えてもらい、期待と驚きでいっぱいでした。2学期や3学期にも一回ずつ来ていただきます。たくさんの回数はできていませんが、この機会を大切にして取り組んでいきます。

ご存知のように、HEFとして、ニール先生に来ていただき、定期的に授業をしています。4年生では、一週間の曜日をリズムに合わせて言いながら、ゲーム感覚で楽しみながら身につける外国語活動に取り組んでいます。



高学年も中学年も外国語によるコミュニケーションを図る基礎となる資質や能力を育成することをめざし、高学年では「聞くこと」「読むこと」「話すこと」「書くこと」を通して、中学年では外国語活動として「聞くこと」「話すこと」を通して学んでいます。